

## Berita Dukacita

### **SUSTER JULIE MARIE**

(Dahulu Suster Mary Maurene)  
Julie Theresa GILMORE

ND 4636



Provinsi Maria Immaculata, AS

Tanggal dan Tempat Lahir:	02 Oktober, 1934	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi:	16 Agustus, 1955	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Meninggal:	17 Mei, 2022	Pusat Kesehatan, Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	26 Mei, 2022	Makam Kebangkitan, Chardon, Ohio

*“Semoga para malaekat membimbingmu...”*

Julie Theresa adalah anak keempat dari lima bersaudara yang lahir dari pasangan William dan Mary Ellen (Duddy) Gilmore, emigran dari County Mayo. Dia dan saudara-saudaranya belajar dari orang tua mereka tentang pentingnya pendidikan dan nilai kerja keras. Iman Katolik yang kuat dan budaya Irlandia merupakan bagian integral dari kehidupan mereka. Setelah lulus dari Sekolah St. Thomas Aquinas di Cleveland, Julie bersekolah di Notre Dame Academy – tepat di seberang jalan dari sekolah dasarnya. Meskipun dia telah mempertimbangkan kehidupan religius pada usia dini, dia menepis pemikiran itu di sekolah menengah. Dia diterima di Sekolah Keperawatan St. Alexis School of Nursing. Tetapi selama retreat tahun seniornya, “Tuhan menjelaskan dengan sangat jelas apa yang diinginkan dari saya, dan saya tahu saya tidak dapat melakukan apa-apa lagi,” tulisnya. Julie masuk Suster-Suster Notre Dame pada tanggal 8 September 1952, dan saat menerima busana biara ia menerima nama Suster Mary Maurene.

Suster Julie Marie memperoleh gelar sarjana muda pendidikan dari *St. John College* di Cleveland dan gelar master dalam administrasi pendidikan dari Universitas Notre Dame di South Bend, Indiana. Dia diutus untuk mengajar di sekolah dasar selama delapan tahun dan kemudian diangkat menjadi kepala sekolah dasar. Sulit baginya untuk tidak mengajar di kelas tetapi kualitas pribadi dan profesionalnya membuatnya menjadi administrator yang sangat baik. Penghormatan terhadap siswa, guru dan orang tua memupuk kerjasama dan partisipasi dalam proses pendidikan. Dia menempatkan nilai tinggi pada kemajuan akademik setiap anak dan penuh perhatian untuk memenuhi kebutuhan masing-masing.

Dari tahun 1980-1991, atas rekomendasi para suster, Suster Julie Marie diminta untuk melayani sebagai pemimpin regional. Semangat doanya yang dalam berakar pada iman yang teguh yang diimbangi oleh selera humor yang menyenangkan dan menyenangkan. Suster sangat dihormati karena integritas, kasih sayang, dan pengertiannya. Dia memandang pelayanan ini sebagai kesempatan untuk berhubungan dengan para suster di tingkat yang lebih dalam dan diperkaya saat dia merenungkan kebaikan setiap suster dan keinginan mereka untuk berkembang.

Ketika Suster Julie Marie beralih dari lingkungan pendidikan formal pada tahun 2001, dia menawarkan diri sebagai tutor dan kemudian, selama 17 tahun berikutnya, sebagai asisten di kantor *Metro Catholic School* di Cleveland.

Suster pindah ke pusat provinsi pada tahun 2018 dan menikmati kegiatan di komunitas dan kunjungan bersama keluarga tercinta. Dia menemukan bakat alami yang tidak diketahui sebelumnya untuk melukis dan menciptakan karya-karya indah dengan cinta kasihnya. Ia menulis, “Tuhan sangat baik kepada saya. Dia menempatkan saya dalam situasi di mana saya mendapatkan tantangan dan menempatkan orang-orang dalam hidup saya yang telah memberi saya dukungan dan dorongan yang saya butuhkan untuk tumbuh. Ini adalah berkah yang luar biasa.” Suster menghadapi tantangan fisik dan kesehatan yang menurun dengan sikap positif dan selera humornya yang legendaris. Semoga sekarang Suster Julie Marie berada dalam pelukan Tuhan kita yang baik dan penuh kasih untuk selama-lamanya.